
 

第25回三者協議会を開催しました 

6月 27日に、25年度から新たに委員に就任して

いただいた保護者の皆さんも参加していただき、第

25回三者協議会を開催しました。 

１）みどり保育園民営化に関する評価・検証

報告について 

24年4月1日に、みどり保育園を民営化しました

が、民営化後の園の状況について、公平・公正な立

場で評価・検証をしていただくため、昨年11月に外

部委員で構成する「みどり保育園民営化に関する評

価・検証委員会」を設置しました。 

評価・検証委員会は、大学教員 2名、弁護士1名、

公立・民間の保育園長経験者各 1名の計5名で構成

し、昨年11月から今年5月までの間に計 8回の検討

会議を開催するとともに、保護者アンケートや現地

視察も実施されました。 

その結果、去る5月31日に、みどり保育園民営化

に関する評価・検証報告書が提出されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

評価・検証報告書は、資料編も含め 32ページに及

ぶことから、ここではその概要をお知らせします。 

●移管条件の遵守及び達成状況 

運営法人と市の間

で締結された基本協

定などの移管条件に

ついて、全ての項目

において適切に対応

されていることが確

認されました。 

また、保護者アン

ケートから民営化に関する不満や異議も特に見られ

ないことも確認され、おおむね良好かつ円滑な引き

継ぎが行われたとの判断をいただきました。 

ただし、保育園運営において留意すべきいくつか

の項目を、専門的見地から次のとおり指摘されてい

ます。 

●指摘事項 

①保育の内部構造の深化について 

現段階では、保育内容の継続性や遊びの連続性

に課題があり、特に職員会議の内容伝達など、職

員全体での意思統一が充分といえないことや、先

進的な保育備品が備えられているにもかかわらず、

十分活用できていない現状などが指摘されていま

す。 

②危機管理と安全性の確保について 

現在の職員体制上、各クラスに保育を主導する

立場の職員が位置付けられていないことや、事件、
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事故、災害などに対する職員の責任感、設備面で

の改善点が指摘されています。 

③ 0歳児クラスの保育環境の向上について 

24年度末で 30人近い子どもを保育していたこ

とから、基準を下回るものではないものの、家庭

的な環境にできるだけ近いものが理想と指摘され

ています。 

④保育環境の改善について 

室内の整理整頓が行き届いていない部分が見ら

れたという指摘と、室内プールの適切な維持管理

を今後も引き続き実施していただきたいと要望さ

れています。 

⑤保護者との信頼関係の維持について 

園の考え方などについて、保護者に十分伝えき

れていない側面が見られたことから、より一層の

信頼関係の構築が必要と指摘されています。 

⑥職員の労働条件の維持向上と保育の質の確保につ

いて 

職員の労働時間の管理方法と有給休暇の取得に

ついて、さらに検討が必要と指摘されています。 

⑦人件費比率の適正化について 

正職員の比率や保育経験年数に関する配置基準

が設定されたことに起因しますが、人件費比率が

初年度としては高い数値を示していると指摘され

ています。 

⑧遊びを中核とした保育内容の展開について 

季節に応じた行事を積極的に開催されており、

保護者から高い評価を受けていますが、その反面、

行事の準備に追われ、子どもが自主的に遊ぶ機会

が減っていないかという懸念が指摘されています。 

● 

これらの指摘は、必ずしも民営化が原因ではあり

ませんが、真摯な取り組みを期待されています。 

また、今後の民営化については、保育の需要を的

確に把握しつつ、多様な選択肢から最も適切な方策

を選択されるようにとのまとめをいただきました。 

なお、みどり保育園では対応できる部分から、す

でに改善に取り組まれています。 

● 

※評価・検証報告書の全文は、みどり保育園に備え

付けていますので、ご覧になられる方は園に申し出

てください。 

また、市ウェブサイトの各課のページ → 子育て

支援課・保育課 → すくすく子育て応援サイト内 

市立保育所の民営化について〔http://www.city. 

tondabayashi.osaka.jp/jidou/minei/minei.html〕

にも掲載しています。 

↓↓↓↓ 

２）今後の三者協議会について 

これまで毎月開催していましたが、民営化から 1

年が経過し、特に民営化に関する課題がなければ、

今後は3か月に1回のペースで開催する予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※次回の三者協議会は、9月26日に開催する予定で

す。 
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編集：富田林市子育て福祉部保育課 

ご意見・ご要望をお寄せください 

保育所民営化に関するご意見やご質問

は、保育課民営化プロジェクトチームにお

寄せください。 

 保育課民営化プロジェクトチーム 

TEL 0721-25-1000（内線298） 

FAX 0721-24-8976 

 


